

飯館村 立村 50 周年

村では立村 50 周年記念として、記念祭の開催や記念証の発行、10 年後の手紙など各種記念事業の取り組みを予定していますが、行政区や各団体などでも立村 50 周年を記念するイベント等が行われています。



▲清掃活動のようす



▲今回参加した会員ら

7/9 (社)相双法人会飯館支部 社会貢献活動事業 「あいの沢清掃作業」

(社)相双法人会飯館支部（高橋英明支部長）では、立村 50 周年記念事業として、(社)相双法人会の社会貢献活動に初めて取り組みました。

この日は、支部会員やその家族など 20 人が参加し、早朝から『あいの沢』園内の草刈りや句碑周辺の清掃を 1 時間以上にわたり行いました。

同支部では、清掃場所の選定理由として「村で最も観光客が多い『あいの沢』を美しくして、訪れる方に安らぎを与えたい」とのことで、参加した会員らは「支部の奉仕活動は初めてだったが、手際良く作業ができた。今後も継続して実施したい」と話していました。

ご寄付ありがとう

- いいたて福祉会
 - ▶高野 義市さん（長泥）から金 20,000 円
- 飯館村社会福祉協議会
 - ▶大久保一弘さん（宮内）から金 50,000 円

ありがとうございました。（7月26日現在）



飯館町の善心寺（草野
周一住職）の境内にある



あとがき

大きなイチヨウの木。▽
村の「気になる木」に選
定されていますが、この
木の幹から「やまゆり」
が根付き、可憐な花を咲
かせています。▽「気にな
る木」に咲く「村の花」。
珍しいものを見て心が和
んだ、ある夏の日。

震災対策一〇標語 大切ですよ 家族での 防災会議